
Was uns das Schweigen kostet – Teil 9 
 
Kapitel 4: Dem Thema „Sünde“ ausweichen – Teil 3  
 
Nachdem wir die wunderbare Predigt von Dr. Lawrence White aus dem Jahr 
2000 gelesen haben, wollen wir uns nun anschauen, was Bruder L.A. Marzulli 
16 Jahre später am 27. April 2016 geschrieben hat: 
 
„Wir verfaulen von innen her. Wir sind eine Gesellschaft und eine Kultur, die 
sich auf das Absurde konzentriert und den gesunden Menschenverstand 
ignoriert, der extrem ungewöhnlich ist. 
 
Das möchte ich näher erklären: 
Vor ein paar Tagen ist Prince gestorben, und die Medien reagierten darauf, 
als hätten wir einen modernen Beethoven verloren. Bei allem Respekt, aber 
Prince war: 
 

• Drogensüchtig 

• Okkultist 

• Genau wie David Bowie, androgyn, was ein aktiver Teil der okkulten 
Welt ist, in welcher das Geschlecht verschleiert wird und das satanische 
Motto „Tue, was du willst“ vorherrschend ist 
 
Jetzt haben wir das Toiletten-Fiasko, das jetzt in den Mittelpunkt gerückt ist. 
Wir haben in Amerika über 19 Billionen Dollar Schulden und keine 
Möglichkeit, diese zu begleichen. Und da fokussiert man sich auf Toiletten? 
Dabei geht es um das „Recht“, dass ein Mann, der sich wie eine Frau kleidet, 
die Damentoilette besuchen darf. Dieses Thema ist jetzt viel wichtiger. 
Darüber wird jetzt in ganz Amerika gesprochen. Schande über uns! 
 
Inzwischen sind 60 Millionen Babys im Leib ihrer Mütter in diesem Land 
ermordet worden. Und dennoch wird uns von Leuten, wie Hillary Clinton, 
gesagt, dass diese ungeborenen Babys – unsere zukünftige Generation – 
keine Rechte hätten, so lange sie sich nicht außerhalb des Mutterleibes 
befänden. Doch heute sagen uns die Wissenschaftler, - was viele von uns 
von der Pro-Leben-Bewegung seit Jahren sagen -, dass es eine 
Lichtexplosion gibt, wenn das Sperma in das Ei eindringt und befruchtet wird. 
Das bedeutet, dass Leben mit der Befruchtung beginnt. 
 
Unsere Jugend will alles umsonst haben: Sie erwartet vom Staat kostenlose 
Bildung und Sozialhilfe. Diese jungen „Bohemier“ sind völlig ahnungslos und 
werden eine totale Überraschung erleben, wenn sie sehen, dass ihr 
wirtschaftliches Kartenhaus allmählich zusammenbricht. Sie werden 
feststellen, dass all jene von uns, die von unserem sauer verdienten Geld an 
eine außer Kontrolle geratene „große“ Regierung Steuern bezahlen, diesen 



Bevormundungs-Staat nicht mehr länger erhalten können, dass sowohl 
unsere Wirtschaft zusammenbricht als auch das ganze Steuersystem. Wie 
viele Menschen in unserem Land sind jetzt arbeitslos? 92 Millionen!!! 
 
Wir haben über 600 Militärbasen auf dem gesamten Globus. Wie können wir 
diese Militär-Hegemonie erhalten, wenn wir Billionen Schulden haben? Und 
dann kommt unser Fleisch und Blut und unser wertvollster Schatz – unsere 
Söhne und Töchter – von dem noch andauernden Krieg in Afghanistan 
zurück. Die Selbstmordrate dieser Soldatinnen und Soldaten ist alarmierend 
hoch. Doch unser Präsident Barack Hussein Obama ist mehr darauf 
fokussiert, syrische Flüchtlinge ins Land zu holen. Warum hilft man nicht 
zuerst unserer eigenen Bevölkerung? 
 
Selbstverständlich werden wir, wenn wir eine andere Meinung zu dieser 
Aufnahme der so genannten „Flüchtlinge“ - von denen einige Terroristen sind 
- haben wie die Regierung, als „islamophobisch“ abgestempelt. 
 
Drogenabhängigkeit grassiert, und das Wort „Reha-Klinik“ ist jetzt in jeder 
Familie zu einem allzu vertrauten Begriff geworden. Doch unsere Südgrenze 
bleibt durchlässig, und das Gift, was von den Drogenkartellen 
zusammengemischt wird, kommt weiterhin über unsere Grenzen. Davon ist 
beinahe jede Familie in unserem Land betroffen. 
 
Das Beten ist in den Klassenzimmern NICHT mehr erlaubt; doch eine 
Einführung in den Islam wird bereits in der ersten Klasse gelehrt. 
 
Unsere Super Bowl-Halbzeit-Shows werden immer mehr zu einem eklatanten 
Okkultismus-Spektakel. 
 
Gottes Gericht wird über diese Nation kommen. Wir müssen beten und 
unseren Standpunkt vertreten. Die Gemeinden von Jesus Christus müssen 
sich zusammenschließen. Auf der prophetischen Uhr ist es schon sehr spät. 
Wir verfaulen gerade von innen her. 
 
Kurz gesagt: Wir leben jetzt in der Zeit der Geburtswehen, welche die 7-
jährige Trübsalzeit hervorbringt. Deshalb brauchen wir Jesus Christus. ER ist 
der EINZIGE WEG, der uns aus diesem Chaos herausführt. MARANATHA!“ 
 
http://www.raptureready.com/soap2/southerland18.html 
Satans sanfte Methode, den laodizäischen Glaubensabfall 
herbeizuführen 
 
von Joe Sutherland 
 
 

http://www.raptureready.com/soap2/southerland18.html


Offenbarung Kapitel 3, Vers 16 
„So aber, weil du lau bist und weder heiß noch kalt, will ICH dich aus 
Meinem Munde ausspeien.“ 
 
Schaut Euch um, Ihr Wächter! Das sind die letzten Tage, und wir leben in 
gefährlichen Zeiten. Nehmt zur Kenntnis, was sich da entfaltet, während 
Amerika und der Rest der Menschheit die Bibel ablehnen. Die Folge davon ist, 
dass man vom glückseligen Weg unseres HERRN Jesus Christus abweicht 
und auf den finsteren Abgrund des Apollyon zusteuert. 
 
Wir werden gerade Zeuge von dem, was im Buch der Offenbarung 
vorhergesagt ist, während wir uns mitten in der elenden, erbärmlichen, armen 
und blinden Laodizäa-Kirche befinden, und es genauso zugeht, „wie in den 
Tagen Noahs“. Wir wissen jetzt, vor was uns der Apostel Paulus gewarnt hat, 
da wir nun sehen, dass die Kirchen eine Form der Frömmigkeit zur Schau 
stellen, während sie die Macht des dreieinigen Gottes leugnen. 
 
In die modernen Kirchen kommen immer mehr Verführer und falsche 
Propheten, welche Gottes Wort verdrehen oder ignorieren. Sie machen sich 
selbst etwas vor und täuschen ihre Herden, welche die Bibel nicht kennen 
und von daher kein Unterscheidungsvermögen besitzen. 
 
Sie opfern die Heilige Bibel auf ihren Altären der Fleischeslust, und sie 
machen sich einen Spaß daraus, die Bibel so zu verfälschen, damit sie sich 
einen Gott nach ihren eigenen Vorstellungen schaffen – einen Gott, den die 
Bibel nicht kennt. Es ist derselbe Gott, der zum Glaubensabfall führt. 
Wegen ihm sah sich der wahre Gott der Bibel dazu gezwungen, Israel zu 
zerstören, das Land zu säubern und den Überrest zu zerstreuen. Du kannst 
mit Sicherheit davon ausgehen, dass Gott darüber nicht begeistert ist, wenn 
Er von Seinem Thron aus sieht, wie die Menschen sich gegen Ihn 
verschwören und ihre vermeintlichen Ketten sprengen wollen. 
 
Die laodizäischen Wölfe 
 
Wir können jetzt die heißhungrigen Wölfe beobachten, die sich mitten unter 
die Schafherde mischen und sich bewusst oder unbewusst den rebellischen 
Mächten unseres Feindes – Satan – anschließen. Diese Wölfe stolzieren als 
selbst-ernannte Apostel und Propheten Christi umher. Sie verführen und 
verschlingen nicht verankerte Seelen und versuchen, zwischen unachtsamen 
Gläubigen und ihrem Erlöser einen Keil zu treiben. 
 
Während einige Wölfe leicht an ihren Taten zu erkennen sind, sind die 
tödlichsten so listig wie ihr Vater, welchen Jesus Christus den „Vater der 
Lügen“ nannte. Ihre Werke erscheinen manchmal gut, doch wenn man 
genauer hinsieht, erkennt man, dass sie lächelnd eine angenehme, süß 



klingende, trügerische und falsche Botschaft verkünden. Doch unter der 
Oberfläche lauert der heimtückische Böse, der eine tödliche, antichristliche 
Täuschung plant – einen SANFTEN GLAUBENSABFALL, wenn man es so 
bezeichnen möchte. 
 
Doch die letztendliche Auswirkung von ihrer Täuschung ist überhaupt nicht 
„SANFT“. Alle, die auf diesen Betrug hereinfallen, werden letztendlich 
dasselbe erfahren wie die bereits offenkundig gewordenen abgefallenen 
Brüder: Eine geistliche Todesspirale. Sanfter Glaubensabfall tötet und macht 
dem bösen, erbarmungslosen Satan Freude. 
 
Aggressive Apostasie 
 
Wie bereits erwähnt, ist der sanfte Glaubensabfall nicht so leicht erkennbar 
wie zum Beispiel die Wort-des-Glaubens-Bewegung mit ihrer Wohlstands-
Häresie-Hausierern, die wir heute auf „TBN“ sehen. Die ausbeuterischen 
Veranstaltungen dieser Scharlatane und ihr Geld verherrlichendes Mantra 
würden lächerlich erscheinen, wenn da nicht die Tatsache wäre, dass diese 
Betrüger auf tragische Weise ihre geistlich minderbemittelten Anhänger in 
den Glaubensabfall führen. 
 
Ihre schlechten Früchte sind für einen mit dem Heiligen Geist erfüllten, 
bibeltreuen Christen offensichtlich. Das, was diese Betrüger machen, ist 
NICHT von Gott, sondern vom Teufel: 
 

• Ihr auf den materiellen Wohlstand 
zentrierter Lebensstil 

• Das glucksende „heilige Lachen“ 

• Der Diebstahl, der „Glaubenssamen 
säen“ getarnt wird 

• Das „Erschlagen im Geiste“, bei dem die 
Menschen massenhaft verrückt spielen 

• Das „Zungenreden“, wobei das sinnlose 
Geplapper nicht übersetzt werden kann 
 
1.Timotheus Kapitel 6, Vers 10 
Denn eine Wurzel alles Bösen ist die Geldgier; gar manche, die sich ihr 
ergeben haben, sind vom Glauben abgeirrt und zermartern sich selbst 
mit vielen qualvollen Schmerzen. 
 
Man braucht sich nur ein paar Minuten ihre fleischlich-gesinnte 
karnevalistischen Tingeltangel-Shows anzusehen, und schon wird 
offenkundig, wo diese Verschwender ihre Füße fest im Reich dieser Welt 
verankert haben. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Wort-des-Glaubens-Bewegung


 
Sanfter Glaubensabfall – eine freundlich daherkommende Verführung, 
die zum Tode führt 
 
Sanfter Glaubensabfall ist viel schwerer erkennbar. Somit ist er die tödlichste 
Täuschung, der sich ein nicht bibelfester Gläubiger gegenüber sehen kann. 
Raffinierte Verführungen, welche zu einem sanften Glaubensabfall führen, 
infiltrieren seit Jahrzehnten die Kirchen. Und jetzt werden diese auch noch 
offen von zahlreichen falschen Hirten in unabhängigen Mega-Kirchen und 
Haupt-Denominationen gefördert. 
 
Dieses Glaubensabfall-Krebsgeschwür begann sich im Inneren unserer 
Kirchen zu entwickeln, aber hat jetzt Metastasen bekommen. Beobachtet und 
seht, wie diese „Kirchen“ gemeinsame, lauwarme und menschengemachte 
Kern-Glaubensüberzeugungen verbreiten, welche die getäuschten Menschen, 
die sie anwenden, zu der ökumenischen, interreligiösen, großen, 
babylonischen Huren-Religion treibt, die in Offenbarung Kapitel 18 
beschrieben wird. 
 
Wie Satans erste Täuschung im Garten Eden, so kommt die sanfte Apostasie 
– geschickt verpackt in einige von Gottes Wahrheiten – als geistlich giftige 
Lüge daher. Genauso wie das bei der verbotenen Frucht der Fall war, 
erscheint die sanfte Apostasie oberflächlich wunderbar; doch unterhalb der 
ansprechenden Oberfläche sitzen die abscheulichsten, eitrigsten Pusteln von 
Satans Übel, die unweigerlich zum Tode führen. 
 
Grundsätzlich wendet Satan erprobte Taktiken an, welche an den Stolz in der 
sündigen Natur des Menschen appellieren, und die Gottes biblische Führung 
für den Menschen umgehen und jede Person dazu bringen sollen, dass sie 
ihre inneren Gefühle dazu gebraucht, um das zu tun, was in ihren eigenen 
Augen richtig ist. 
 
Ein „stets evolvierender“ Gott 
 
Die christliche Botschaft „Gott liebt dich und nimmt all jene an, die aufrichtig 
Buße tun, genauso wie sie sind“ wurde in die pseudo-christliche Botschaft  
der sanften Apostasie verändert, die da lautet: „Gott liebt dich und will, dass 
du so bleibst, wie du bist“. Diese Verdrehung von Gottes Wort - wobei ein 
unbußfertiger Zustand akzeptiert wird - passt genau in dieses Zeitalter der 
humanistischen, nicht verurteilenden politischen Korrektheit. 
 
Jede Bibelstelle, welche der „Bleib wie du bist“-Botschaft im Wege steht, 
wird entweder abgelehnt oder neu interpretiert, weil ja „ein liebender Gott mit 
unseren sich weiterentwickelnden modernen gesellschaftlichen Normen 
evolvieren MUSS“. In der heutigen Welt ist religiöser Eifer eine unverzeihliche 



Sünde, da Gott kein Fanatiker sei. Sie sagen außerdem, dass ein liebender 
Gott niemals jemanden beleidigen würde. Von daher müsste eine progressive, 
moderne Person nicht an der Aussage von Paulus festhalten, die da lautet: 
 
Hebräer Kapitel 13, Vers 8 
Jesus Christus ist gestern und heute Derselbe und (ist’s auch = bleibt’s 
auch) in Ewigkeit! 
 
Achte einmal darauf, wie die Gesellschaft sagt, wie „Christen“ Gott verehren 
sollen. Oh, das geht auch in die Richtung „Jeder kann so bleiben, wie er ist“. 
 
„Richtet nicht“. Oh, und das gilt ganz besonders für ihren Gott, der überhaupt 
kein Gericht zulässt. Die „Kirchen“ der sanften Apostasie brauchen sich 
natürlich auch nicht an folgende Aussage von Paulus zu halten: 
 
2.Korinther Kapitel 5, Vers 10 
Denn wir müssen alle vor dem Richterstuhl Christi offenbar werden (= 
persönlich erscheinen), damit ein jeder (seinen Lohn) empfange, je 
nachdem er während seines leiblichen Lebens gehandelt hat, es sei gut 
oder böse. 
 
Wir können beobachten, wie die modernen „Kirchen“ zu den weltlichen, 
juckenden Ohren sagen, dass es viele Wege geben würde, welche zu 
demselben Gott der ganzen Menschheit führen. Die „Kirchen“ der sanften 
Apostasie haben kein Ohr mehr für das Wort von Jesus Christus, das da 
lautet: 
 
Johannes Kapitel 14, Vers 6b 
„ICH BIN der Weg und die Wahrheit und das Leben; niemand kommt 
zum Vater außer durch Mich.“ 
 
Wir sehen, wie die geistlose, oberflächliche Lehre aus den verwerflichen 
„Kirchen“ fließt, wo die unabänderliche göttliche Wahrheit nicht mehr existiert 
und stattdessen jede Person ihre eigene persönliche Wahrheit definiert. 
 
Die sanften „Kirchen“, in denen jeder liebevoll umarmt wird und die jedem am 
Ende seines Lebens eine Trophäe versprechen, sind wie Jugend-
Fußballteams – Orte, voller Sonnenschein und Süßigkeiten. Da sind folgende 
Dinge kein Thema: 
 

• Trübsal 

• Gericht 

• Sünde 

• Reue 



• Buße 

• Umkehr 

• Böses 

• Satan 
 
Das sind die „Kirchen“ der langsamen, heimtückischen, sanften Apostasie, 
die ein weites Tor und einen breiten Weg anbieten. Aber sie führen ins 
Verderben. 
 
Satans gigantische Falle 
 
Die sanfte Apostasie ist eine gigantische Falle für das Laodizäa-Zeitalter, die 
Satan mit seiner liberalen Falschinterpretation der Bibel stellt, um die 
göttliche Wahrheit zu zerstören und mit der er ein Vakuum im Hinblick auf die 
biblische Lehre schaffen will, wodurch die ahnungslose Menschheit in die 
ewige Verdammnis geführt wird. 
 
Heute können wir beobachten, wie die modernen „Kirchen“ sich genauso 
zeigen, wie es der Apostel Paulus es beschrieben hat in: 
 
2.Timotheus Kapitel 3, Vers 5 
Sie werden wohl noch den äußeren Schein der Gottseligkeit wahren, 
aber deren innere (= eigentliche) Kraft nicht erkennen lassen. Von 
solchen Menschen wende dich ab! 
 
Die moderne „Kirche“: 
 

• Erkennt zwar einen Gott an, doch sie leugnet die Macht des 
Allmächtigen, als den souveränen HERRN und Schöpfer des Universums 
und aller Kreaturen 

• Ruft den Namen von Jesus Christus an, aber leugnet Seine Macht, die 
unbußfertigen Sünden zu richten 

• Beruft sich auf den Namen Jesu, doch leugnet sie Seinen Anspruch, die 
EINZIGE Macht zu sein, welche den Menschen von der ewigen Trennung von 
dem dreieinigen Gott und der ewigen Pein in der Hölle bewahren kann 

• Führt spirituelle Rituale durch, leugnet aber die Kraft des Heiligen 
Geistes, welche die Menschen ihrer Sünden überführt und ihre Seelen 
verändert 

• Bezeichnet ihre Mitglieder als „Christen“; doch diese „Christen“ leugnen 
Gottes Autorität, wie sie in der Bibel zum Ausdruck kommt, im Hinblick auf 
ihren Lebensstil 

• Erklärt, dass die Bibel nicht das durch den Heiligen Geist inspirierte 
Wort Gottes ist, sondern ein von Menschen verfasstes Buch, in welchem sie 
nach ihren besten Erkenntnissen die Wahrheit niedergeschrieben haben 



 
Willkommen in der laodizäischen Gemeinde mit ihrer ansprechenden, 
ökumenischen, interreligiösen Lehre, welche den wahren Kern der Wahrheit 
unseres Gottes verdrängt. Willkommen im sanften Glaubensabfall, der den 
zweiten Tod nach sich ziehen wird. 
 
Gott segne Dich! Maranatha! 
 
P.S. Das Heilmittel gegen die sanfte Apostasie dieses Zeitalters istdie 
Verherrlichung und Anbetung des dreieinigen Gottes im Geist der Wahrheit 
(dem Wort Gottes). Ohne eine solide Erkenntnis der biblischen Wahrheit 
gehen möglicherweise viele in die Irre. Von daher studiere die Bibel, damit 
Gottes Wort in Dich hineinkommen kann! 
 
Hosea Kapitel 4, Vers 6 
Und Mein Volk fällt mit ihnen (den Priestern und der Prophetenschaft) der 
Vernichtung anheim aus Mangel an Erkenntnis. Weil du, Priester, die 
Erkenntnis verworfen hast, verwerfe auch ICH dich, dass du Mir nicht 
mehr als Priester dienen sollst; und weil du das Gesetz (oder: die 
Weisung oder: Unterweisung) deines Gottes vergessen hast, will auch 
ICH deine Kinder vergessen. 
 
Fortsetzung folgt … 
 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 
 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 
 
 
  

 

 

 

http://endzeit-reporter.org/projekt/
http://endzeit-reporter.org/kontakt/impressum/in-eigener-sache-dringender-spendenaufruf/

